

HATTEN WIR NICHT DAS PARADIES

Musik und Text: Rolf Zuckowski

Hatten wir nicht das Paradies,
den Himmel und die Sterne
und den Wind in unsren Haar'n?
Hatten wir nicht das Paradies,
als wir mit nichts als unsren Träumen
frei und glücklich war'n?
Hatten wir nicht das Paradies,
die Nächte voller Liebe
und die Tage voll Musik?
Hatten wir nicht das Paradies?
Es liegt noch immer da und fragt uns:
"Wann kommt ihr zurück?"

Die Sonne ging auf in deinen Augen,
die Wunder der Welt verblasssten
gegen einen Blick von dir.
Der Augenblick war Ewigkeit
und dann auf einmal
keine Zeit, keine Zeit.

Hatten wir nicht das Paradies ...

Wir hatten die Spur des Glücks gefunden
und fühlten die Kraft,
gemeinsam jeden Schritt nach vorn zu gehn.
Kein Ziel zu weit, kein Weg zu schwer,
doch auf den Schultern
immer mehr, immer mehr.

Hatten wir nicht das Paradies ...

*Der Titel „Hatten wir nicht das Paradies“ befindet sich auf der CD „Nahaufnahme“ (1991)
Notenausgabe: „Nahaufnahme“ (Sikorski 1147)*